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２０１８年９月２日 №６５１  
     日本共産党八幡市議会議員団（９８３）２００５ 市議 団メール jcp-ywta@am.wakwak.com

くらしの相談 お気軽に 
山本邦夫市議 ９８２・８８４４

巌  博市議 ９８２・９６６３

亀田優子市議 ９８２・１２７７

中村正公市議 ９８３・８３１２

いし、市は「スペースの問題も解決できな

いか、真剣に取り組む」と回答しました。

これが今回の増設につながりました。 

美濃山学童クラブでは、施設が狭いこと

から、子どもたちが発熱などで休む静養ス

ペ ー ス が な い 、 学 童 施 設 内 に ト イ レ が な

く、コミュニティセンターのトイレを利用

するなどの問題があります。施設増設にと

もない、こうした課題にも対応し、子ども

たちが安心・安全に利用できる学童保育の

環境整備が急がれます。 

八幡市は９月議会に、美濃山小の学童保

育の過密化に対応するため、同小の学童ク

ラ ブ の 施 設 を 増 設 す る 補 正 予 算 案 を 計 上

しました。定員５０人分で、リース方式で

建設し、１１年間の事業費５６００万円。

来年度当初からの開設をめざしています。

八幡市では、保護者が働く家庭の小学１

～６年生が学童保育を利用しています。美

濃山小の学童保育は年々利用者が増え、現

在、全体で２１０人を超えています。 

現在、美濃山学童クラブは、学校に隣接

するコミュニティセンターの学童施設（約

１６０人）、校区内の子ども子育て支援セ

ンター「すくすくの杜（もり）」内の学童

保育スペース（約５０人）で運営していま

す。今回の増設は「すくすくの杜」の敷地

内に設置し、３ヵ所目となります。 

６月議会での日本共産党の質問（中村正

公議員）でスペースの改善を求めたのにた
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